
3

月
15

日，由光山县高盛·星河湾、信阳
爱车道和信阳自驾游俱乐部联合举办的“相
约汤泉池，免费泡温泉”自驾一日游的车友，

来到了商城县汤泉池风景管理区。

300

余辆
车，近千人，在这个初春的周末一起拥抱大
自然。

上午
8

时， 报名参与自驾游的车友早早
就来到集合地点，统一贴上标识后，由

300

余
辆车组成的车队浩浩荡荡地出发了。行车的
路上， 车队在工作服务车的引导下严守秩
序，规范驾驶，互相照应。车队排成长龙，统
一标识，引起不少路人驻足观看。

车友们驾驶着爱车， 行走在光白路上，

虽说当天的雾很浓，车辆行走速度慢，但对
于久居城市里的上班族来说也是其乐无穷。

一个多小时后，车队来到了光山县高盛·星河
湾地产的营销中心活动现场。

在高盛·星河湾，置业顾问向参加活动的
车友详细介绍了该项目的情况。高盛·星河湾
是高盛置业有限公司在光山全力打造的花园
式社区及标杆社区。高盛·星河湾项目总占地
面积百余亩，总建筑面积

20

万平方米。在参观
过程中，车友们不仅了解了高盛·星河湾社区
的情况，还都获得了一份精美的礼品。随后，

车队浩浩荡荡直奔目的地汤泉池， 享用美味
农家饭，欣赏景区美丽风光，免费泡温泉。

“这次主要是带孩子来玩，让他贴近大自
然，走出家门多看看，同时也让他的周末生活
丰富多彩。” 陈女士带着儿子参加了本次活
动，她

6

岁的儿子开心地告诉记者：“我回去后
要告诉其他同学， 以后还想带他们一起来
玩。”
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应提倡和发展楼顶绿化

如今， 我市城市规划区也是高
楼林立。遗憾的是，从城市高处俯瞰
城区， 只有零星的绿色植物点缀着
楼顶， 整体呈现的是一片片灰蒙蒙
的楼顶， 有的楼顶还堆积着各种杂
物，凌乱不堪，毫无美感可言。

借鉴国外一些城市的做法，国
内一些城市不断推进楼顶绿化工
作。“空中绿地” 有减轻城市热岛效
应、吸附空气尘埃、调节气候、减弱
噪声、改善居住环境等作用，在城市
用地紧张、地价昂贵、绿化用地不断
被压缩的情况下， 开发和利用楼顶
空间是改善城市生态系统、 提升城
市绿色生态效益的有效途径。

楼顶绿化的意义显而易见，作
为生态宜居城市， 在城市不断向空
中发展的时候， 应将提倡和发展楼
顶绿化工作提上议事日程， 纳入城
市建设管理之中， 提升城市品位和
竞争力。 发展楼顶绿化的对策不外

乎有两条，一是激励性的，以“以奖
代补” 的方式鼓励居民和单位对有
条件的楼顶进行绿化； 另一种是强
制性的， 对新开发的楼房和其他公
共建筑， 强制要求楼顶完成一定比
例的绿化植被的种植， 或通过楼顶
绿化折抵绿化面积等补偿， 或纳入
节能减排范围给予补贴。

当然， 发展楼顶绿化不是简单
地堆点土、种植花草就行了，它需要
技术指导。 楼顶绿化要考虑到房屋
结构、荷载、防渗漏、给排水、植物选
择等多个因素， 还要考虑到楼顶的
产权与邻里关系， 也不能违反消防
等规定。 最好的做法是在房屋设计
规划时就考虑建设楼顶绿地。

针对楼顶绿化的社会普遍认识
度不高的现状，政府也应加强宣传，

宣传楼顶绿化的意义和作用， 宣传
楼顶绿化的要求和技术， 而且在企
业单位中带头开展楼顶绿化， 并加
强管理，确保楼顶绿化健康发展，尽
可能多地让绿色绽放在城市顶端。

中乐·江南名都召开业主答辩会

开发商解答诉求未获业主认可
本报讯（记者卢小龙杨柳）

3

月
12

日下午，中乐·江南名都针对业主维权事件
召开业主答辩会。开发商代表、中乐·江南
名都法人董学礼就业主的诉求进行了解
答。

答辩会上，就业主关心的“逾期交房，

违约金怎么赔偿”问题。董学礼答复业主：

“因为
2014

年
6

月，中乐·江南名都周边一楼
盘因采光通风问题上访致使

1

号楼裙楼无
法施工， 管网不能铺设进而影响整个小区
的管网铺设，因此导致整个工期延误，逾期
交房。 根据公司咨询律师和相关部门的结
果，这属于不可抗力，公司一定程度上可以
不承担延期交房的责任。 但是公司也存在

没在
60

日之内通知各位业主， 工作没做到
位。 希望业主基于客观因素的存在相互谅
解，协调解决这个事情。”最终董学礼表示
将于

3

月
16

日把最终的解决方案通知给业
主。

对于业主提出的无“四证一表”问题，

董学礼的解释是，中乐·江南名都现在符合
交房条件。 只是“这些证件被相关部门押
着，没交给我们。具体原因不方便回答，大
家可以去相关部门问。” 至于房产证什么
时候办下来， 董学礼说：“按现在工作的进
度，大概在六七月份房产证能办下来。”

至于业主反映的“当初购房时的宣传
册和

VCR

等宣传资料上表明的楼裙（商业

门面）是大理石干挂，现在是真石漆”的问
题， 中乐·江南名都一位负责人的解答是，

为了呈现最好的外观效果。“公司两次组织
到温州考察和多次征询设计院景观设计公
司的意见， 确定了现在用深浅两种颜色的
真石漆来装饰。目前外观厚重、古朴、高雅，

向信阳人民展示了本项目独特的建筑风
格。”对于这一解答，许多业主当场提出要
把节省的费用用来充抵房款，对此，董学礼
表示， 节省的费用公司用在为每位业主定
制电子报箱及小区的美化上了， 整体算下
来比原本花费得更多， 公司不应当以此充
抵房款。

但是， 开发商的解释并未得到业主的

认可。业主们对此并不“买账”，他们认为，

买房子时大家根据宣传认可的就是大理石
干挂。 现在所谓的把钱省下来用于小区配
套建设上， 一方面未告知业主并征得业主
同意； 另一方面所谓的配套建设属于后续
服务，二者不能混为一谈。

答辩会后接受记者采访时，董学礼说，

业主提出的问题公司会一个个地解决，现
在的核心问题是逾期交房赔偿问题， 公司
将首先解决好逾期交房赔偿问题， 然后才
会逐个解决其他问题。 至于两户门碰门及
顶层漏水问题，属于个别业主诉求，不涉及
群体性的诉求， 公司将安排工程部门逐一
解决。

依法行政 严格执法

潢川县做好国土资源管理工作
本报讯（记者卢小龙杨柳）

3

月
16

日上午， 潢川县召开
2015

年国
土资源工作会议。 潢川县各乡镇、办
事处、黄湖农场、产业集聚区主要负
责人、 分管国土资源工作负责人，县
国土资源系统全体人员参加会议。

会议要求，要准确把握形势，切
实增强做好当前国土资源管理工作
的责任感。 各级各部门一定要充分
把握政策方向，增强责任意识，准确
把握有利形势，增强机遇意识，清醒
认识存在问题，增强进取意识，确保
该县经济社会发展大局； 要突出工
作重点， 全面推进国土资源各项重
点工作有序开展。 要做到务必保障
好耕地红线，务必保障好发展需要，

务必保障好增减挂钩、人地挂钩政策
落实，务必保障好群众权益；要坚持
依法行政，全面提升国土资源管理法
治水平。各相关职能部门要坚持依法
审批、坚持严格执法、坚持强化领导，

不断加强自身建设，深入学习国情国
法国策，认真实行国土资源管理一把
手负责制，不断提升国土资源系统依
法行政的能力和水平，努力把国土资
源管理工作提高到一个新的水平，为
全县经济社会发展再立新功。

会议宣读了《中共潢川县国土
资源局委员会关于表彰

2014

年度完
成国土资源管理责任目标优秀单位及
先进工作者的决定》，对受表彰的先
进党支部和先进单位进行了颁奖。

不放松 不懈怠 不手软

南湾湖风景区加强“三违”整治
本报讯（记者卢小龙杨柳

通讯员李勃
)

近日，南湾湖风景区
召开“三违”集中整治工作促进会。区
建委、办公室、监察、规划、执法、国土
部门和南湾、贤山办事处分管同志参
加会议并汇报近期工作开展情况。

会议听取了各部门对
9

个房地
产“三违”整治工作情况的汇报及南
湾、贤山办事处关于农宅违建实施网
格化管理工作情况的汇报。结合南湾
实际就进一步协调沟通、 规范管理、

疏堵结合、依法治理，切实做好辖区
“三违”整治工作提出意见和建议。

会议指出， 前一阶段， 风景区
“三违”办精心组织，区属、区直各有
关单位和部门尽力尽责对一批违规
建筑进行了依法拆除， 对一些房地
产项目进行了依法处理， 得到了广
大群众的普遍认可，成绩值得肯定。

在肯定成绩的同时， 也要清晰认识

到“三违”整治工作，形势依然严峻，

部分房地产项目的处理意见仍不明
确， 部分违建人员依然存在侥幸心
理，部分违章建筑还未拆除。因此，

“三违” 整治工作要时刻不放松，时
刻不懈怠，坚决不手软，持之以恒地
把“三违”整治工作开展下去。

会议强调， 下一步一要严格落
实省委巡视组和该区

2015

年工作会
议精神。 立即整改城乡建设中“三
违” 问题和基层干部违法违规损害
群众利益问题。 二要全面解决房地
产企业“三违”遗留问题。各部门应
督促相关企业完善手续， 按时整改
到位。 三要进一步规范农宅审批和
监管。职责明确、任务到人。四要实
施网格化监督管理。 要尽快制定网
格化奖惩实施办法，公布举报电话，

三级联动巡查。 五要督导跟踪落实
问责。坚决杜绝“三违”问题新发生。

□楼市杂谈

□

陈沉

□
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观社区 赏美景 泡温泉

高盛·星河湾“相约汤泉池”自驾游活动顺利举行


